

À bas tous les bourgeois ! Qu'ils s'en aillent tous !

par le Groupe Communiste Internationaliste

Ce manifeste/appel à la lutte est une synthèse de tracts et de textes circulant en Iran, Irak, Syrie, Turquie... en arabe, persan, kurde... Elle a été réalisée non seulement par les structures de notre organisation, le Groupe Communiste Internationaliste, mais par des prolétaires révolutionnaires et internationalistes en lutte avec nous.

La lutte est partout, c'est notre lutte, celle de tous !

À bas le pouvoir, à bas le système, à bas tout ça.

À bas le pouvoir, à bas le contrôle... partout !

A bas la répression... partout !

A bas la guerre, la militarisation, partout, à bas la pauvreté, la faim, la peur, partout. A bas l'exploitation... partout !

A bas la dictature des riches, des propriétaires d'argent, de l'armée, de la police, des rois et des reines.

A bas les républiques et les pouvoirs religieux, partout.

Non à la soumission, à la séparation, à l'isolement, à l'enfermement, à la mort, partout. Non à la guerre nationale, politique, religieuse, impérialiste.

Non aux frontières et aux drapeaux nationaux.

Non à « attendre et voir », aux « camps ennemis » ou l'ennemi principal.

Non à la « propagande d'État », et à ses manœuvres de ségrégation et de partialisation.

Aucun changement d'État ne peut assurer le bien-être,

tout progrès capitaliste est contre l'humanité.

Détruisons le pouvoir par tous les moyens !

Les capitalistes ne peuvent plus aller de l'avant et ils ne peuvent pas non plus revenir en arrière.

Nous n'avons pas d'autre choix que de détruire ce pouvoir. Ici et maintenant !

Terminés l'illusion et l'espoir du progrès du capital, de la réforme de l'État, de quelque chose de mieux en échange de la soumission à la démocratie.

A bas le système, à bas le pouvoir, à bas le progrès et la réforme !

À bas tous les bourgeois !

A bas leurs interventions, leurs médiateurs, leurs médias, leurs sales coups, leurs différents rôles et discours, leurs fabrications digitales, leurs applications, leurs images, leurs œuvres caritatives, leurs bénéfiques à travers leurs organisations...

C'est pourquoi nous disons : à bas l'ONU, la Banque mondiale, le FMI, l'OMS
et toutes leurs autres institutions ou clubs, privées et publiques.
Notre progrès ne peut être que la lutte pour la destruction d'un système génocidaire !
Notre progrès c'est notre révolution !
Nous n'avons pas de frontières.
La seule perspective est notre intérêt global, la vie humaine,
notre révolution, notre victoire totale.

Oui, pour enrichir et généraliser notre lutte sociale.
Oui aux actions directes et aux mobilisations.
Oui à notre intérêt humain global et total - contre toutes les divisions.
Oui à nos organisations, bras ouverts, dans une forme multidimensionnelle
sans limites, contre le système.
Oui à la révolution sociale mondiale contre l'historique société de classe
exploiteuse. Oui à la destruction totale du capital et à la dictature de l'Argent...
Oui à la communauté humaine, oui à la liberté infinie, sans limites...
Partout ! Maintenant !

IRAN

L'arrestation et le meurtre de Jina (Mahsa Amine) sont la preuve que la répression mondiale est très sélective. Le terrorisme d'État est en même temps exemplaire. La sélectivité et l'exemplarité terroriste est leur méthode !

Mais pas pour les raisons que disent les médias du monde entier! Ils ne l'ont pas tuée parce qu'elle était kurde et qu'elle portait mal son hijab ! Non.

Ils étaient sélectifs! Sélectifs, parce que Jina était une représentante de la lutte de l'humanité contre la répression ! Sélectifs, parce que (comme beaucoup des nôtres dans le monde) c'était une personne pleine de vie ! C'était une jeune femme, pleine d'activité et de détermination ! Son sourire exprimait sa plénitude de caractère, son ouverture sociale par opposition au nouvel ordre mondial mortifère ! Cela la rendait attirante, ainsi que le jeune garçon, avec qui elle était photographiée (qui était son frère), pour les gens qui luttent contre le système. Sa silhouette montrait la force d'un être non domestiqué. Son allure provocante s'affirme comme une force sociale, par opposition à la soumission de la vie impliquée par la « nouvelle normalité ». Devant les combattants sociaux, Jina exprime la vie contre la destruction de l'humanité que le système capitaliste affirme dans la phase actuelle.

Pour cette raison, elle fut considérée comme une « activiste » provocante, une rebelle, une combattante, une étincelle qui doit être contrôlée et éteinte. Le pouvoir mondial exigeait la punition, exigeait de détruire cet être humain, de façon inquisitoriale. Pour qu'il ne devienne pas un exemple à suivre ! Voilà son véritable crime!



Teheran 16 septembre

Pour tout cela, Jina a été sélectionnée, arrêtée et exterminée, dans le cadre de l'expérience génocidaire de la nouvelle normalité. En totale continuité avec l'expérimentation sur l'homme, des protocoles militaires, chimiques, concentrationnaires, répressifs... comme l'inoculation avec des nanomatériaux, comme l'oxyde de graphène déguisé en supposés « vaccins ». Avec cela, ils affirment que dans le nouvel ordre mondial, nous sommes tous Jina. C'est-à-dire esclaves et propriétés de l'aristocratie financière et, en tant que tels, soumis à des expériences chimiques via des inoculations, avec des injections électromagnétiques, des ondes létales, des essais nucléaires et tout autre type de tests chimiques, tels que les « chemtrails ».



Paris mai 2022

Jina! Ce qui est arrivé à Jina ne se produit pas dans les pays « pauvres » et « arriérés », comme les médias voudraient nous le faire croire, mais partout. De tels assassinats ciblés sont une partie importante de l'affirmation de la puissance militaire, du terrorisme d'État mondial. Il ne s'agit pas seulement de Jina, mais de nous tous, partout et jour après jour, qui sommes soumis à la force de cette guerre de l'argent contre l'humanité, soutenue par la répression systématique des humains dans tous les pays. Beaucoup, beaucoup de gens sont sélectivement soumis par la force à de telles expériences! Des populations entières de certaines régions sont également sélectionnées pour subir toutes sortes d'expériences, destructrices de la santé, de la fertilité, de la vie... en utilisant toutes sortes de gaz, métaux lourds, vaccins, toxines ...! Il y a des exemples sur tous les continents, de l'Europe à l'Afrique, de l'Amérique à l'Asie et bien sûr en Océanie et dans toutes sortes d'îles et de territoires « isolés »!

De telles expériences sont pratiquées à la fois dans l'ombre et ouvertement dans différents endroits, y compris en particulier là où la population est déjà confinée, dans les prisons, dans les hôpitaux, dans les camps de réfugiés, dans les institutions, dans les écoles, dans les services missionnaires et dans les « œuvres caritatives » (ONG).

Non seulement la « police de la moralité d'Iran », mais tout le système, tout le pouvoir, tout l'État mondial qui procède au massacre et en est directement responsable !



Lybie, 1er juillet 2020

La tempête des insurgés incendie les bâtiments du parlement libanais, à Tobruk.

Tout le monde résiste et se bat depuis deux ans (et sûrement avant) contre la terreur, avec le Covid comme prétexte, contre le contrôle des vaccins, contre la fabrication de pandémies, contre la militarisation de la vie, contre la guerre et la pauvreté, contre le contrôle de notre existence et de nos mouvements. Nous sommes tous conscients de cette réalité brutale de nos vies et du coût humain de cette guerre.



Sri Lanka 2022

République Démocratique du Congo

Contre le maintien de
la mission de paix de
l'ONU, la MONUSCO,
en Afrique.

« Nous sommes
témoins de massacres
sans fin. Et donc, nous
continuerons à détruire
leur camps, jusqu'à ce
qu'il n'aient plus
d'endroit pour dormir...
Nous avons mis le feu
aux installations
récentes de la Mission
des Nations Unies. »



29 juillet 2022. Les manifestations contre la mission de l'ONU dans l'est de la République Démocratique du Congo montrent le désarmement de la police congolaise désarmée et que les manifestants ont utilisé pour tirer sur les forces de maintien de la paix de l'ONU.



Sierra Leone, août 2022 : manifestations violentes.



Iran - Téhéran, septembre 2022 : Contre l'arrestation et l'assassinat de Jina (Mahsa Amine).

Beaucoup de ceux qui se prononcent contre le meurtre de Jina et luttent contre le pouvoir et la répression dans la rue le savent.

Nous savons qu'il est rare qu'une personne jeune, vivante et en bonne santé meure soudainement en deux jours, en prison.

Nous savons que l'assassinat de Jina fait partie de la terreur d'État et que tout le pouvoir en est responsable.

Nous savons qu'aujourd'hui, c'est Jina, mais que demain, ce pourrait être n'importe lequel d'entre nous. Il est dans l'intérêt commun de l'affirmer. Ce sont les tyrans de l'aristocratie financière mondiale, qui décident de notre vie et de notre mort, auxquels nous résistons. En même temps, ces vies et ces morts, ces persistances de répression et d'enfermement, de contrôle et de quarantaine, sont le grand moteur de la mobilisation et de la généralisation de la lutte contre le pouvoir dans le monde d'aujourd'hui.



Panama

Panama : les travailleurs ont bloqué, mi-septembre, pendant des semaines, l'autoroute Pan-Américaine, qui passe par Panama City.



Afrique du Sud

1er août 2022

Des manifestants en colère construisent une barricade pour bloquer une route.



Centre Tembisa Customer Care :

Des manifestants mettent le feu après une nuit d'émeutes causée par la communauté en colère contre le manque de services.

Quelle est vraiment la différence entre la répression humaine systématique en Iran, en Irak, au Liban, au Soudan, en Turquie, au Pakistan, en Égypte, en France, au Royaume-Uni, en Russie, en Chine, aux États-Unis et dans le reste du monde ? Quelle est vraiment la différence entre la répression, le pouvoir, l'establishment, la police, l'armée et les forces de sécurité entre tous ces « États » (et d'autres). Absolument aucune! Quand il s'agit d'avoir du pouvoir sur nous, de nous contrôler, nous exploiter, nous réprimer, d'imposer la dictature, de nous soumettre tous... tous les prolétaires sont interchangeables. Mais nous sommes un! C'est leur dictature universelle qui nous unit en tant que communauté de lutte et d'action de résistance.

Partout la vie, notre vie, est pour nourrir le capital ! Nourrir le profit capitaliste. Le capital ne génère pas la vie. Son but n'est pas l'épanouissement humain, mais son propre épanouissement. Ce n'est qu'en avalant nos vies que le capital prospère. Nous avons été enchaînés dans ce processus. Nous nous sommes écrasés dedans, ce processus est un champ de bataille, où le capital est l'ennemi de l'humanité.

Sri Lanka

19 juillet 2022.

Des manifestants crient des slogans contre le président Ranil Wickremesinghe, lors d'une manifestation devant la gare ferroviaire Fort, à Colombo.



Soudan, 2 août 2022

Plus de 4000 manifestants ont bloqué les principales rues de la capitale avec des rochers et des pneus enflammés, pendant leurs marches vers le principal aéroport, nouvelle destination des manifestations, depuis des mois, vers le palais présidentiel.

Ils donnent de la nourriture en échange de la soumission! C'est la loi du pays! La vie du capital n'est pas pour nous !

Ce dont nous avons besoin partout, c'est de la même chose : une vraie vie humaine et cela s'oppose au capital et à ses plans macabres pour un Nouvel Ordre Mondial. Notre esclavage social est l'essence de la vie du capital. C'est-à-dire que la peur, la répression, la soumission, l'exploitation, la pauvreté, les chaînes, le contrôle et la discipline, c'est ce qui donne vie au capital.

Ce qui est systématiquement réprimé et attaqué, ce qui nous a été enlevé et nous est enlevé, c'est notre propre vie humaine, notre existence sociale, nos fonctions, nos mouvements et notre vie communautaire.

C'est pourquoi notre propre vie est attaquée dans toute son étendue !

Notre vie est attaquée, elle est en guerre ! Elle est soumise à l'exploitation historique, à l'assujettissement, à l'oppression. C'est l'essence du PROGRÈS de l'accumulation du pouvoir et du capital.

Tous les États-nations, toutes les puissances impérialistes, financières et milliardaires, partout dans le monde vont de pair ! Elles sont programmées, entraînées, déterminées, activées par la puissance et la volonté de... plus de capital!

Ensemble, tous les Etats mènent une guerre pour plus de capital et plus de pouvoir, contre l'humanité. Par leur essence même, ils agissent en guerre contre l'humanité et entre eux. La concurrence, la guerre impérialiste est toujours contre la vie humaine.

À bas tous ceux-là!

A bas leur monde entier : la Banque Fédérale de Réserve et le système de paiements internationaux, ainsi que toutes les banques du monde, les Rothschild, les JP Morgan, la Fondation Rockefeller, Wall Street, les réseaux numérisés par Bildeberg, Blackrook, Vanguard, les fonds islamiques de développement.....

Tous sont nos ennemis !

Tous sont membres du CLUB des privilèges de pouvoir, de capital et de coercition. Ce sont eux qui dirigent la destruction de nos vies et la guerre du capital ! Tout ce qui anime le cartel mondial des banques, des armées, des mafias... avec des prétextes sanitaires, climatiques, féministes... c'est la guerre et la destruction de la vie sur la planète, parfois même au nom de Dieu.

.A bas tous ceux-là, sans exception ! A bas leur pouvoir !

A bas leurs armées ! A bas leurs guerres !

A bas le système capitaliste mondial !

Vive l'humanité !

Groupe Communiste Internationaliste

Octobre 2022

Note de la rédaction:

1) La langue dans laquelle ces documents d'agitation et de lutte ont été fabriqués a dû passer par l'anglais, puis circuler dans cette langue, que nous possédons mal, puis être retraduite dans d'autres langues latines, c'est pourquoi nous demandons beaucoup d'indulgence pour sa lecture. Camarades, si vous trouvez beaucoup d'erreurs, dans n'importe quelle langue occidentale, vous avez très probablement raison et dans ce cas, nous vous demandons de nous contacter pour nous aider à améliorer ces types de matériaux (nous en avons beaucoup plus!).

2) Parce que c'est la synthèse de plusieurs expressions géographiques et à cause de tous ces problèmes de traduction et d'interprétation... le retard de diffusion et de publication est grand, nous ne diffusons fin novembre des choses qui datent de début octobre. Raison de plus pour demander de l'aide dans cette tâche.

ICG-GCI - International Communist Group-Grupo Comunista Internacionalista

(kilombo.top) GCI <https://in.kilombo.top>